



# Etude de l'impact des réseaux sociaux sur les adolescents

publié le 27/03/2024

## Étude de l'impact des réseaux sociaux sur les adolescents :

Une étudiante originaire de Saintes en 1ère année de master de Psychologie à l'université de Paris 8 doit réaliser un mémoire dans le cadre de ses études. Sa recherche porte sur les adolescents et la diffusion d'images sur les réseaux sociaux.

Pour avancer sur ce projet, elle sollicite les collégiens volontaires pour répondre à un questionnaire. La durée totale est estimée à environ une vingtaine de minutes et les données sont anonymes. Merci à tous les élèves pour leur contribution à ce projet de recherche.

Le lien pour accéder au questionnaire est ici : [réseaux sociaux](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.